

Im Einklang

Jahreshauptversammlung des DFSK mit Neuwahlen und Ehrungen – Chorleiterausbildungen

Von Lena Geier

Tiefenbach. Der Dreiflüsse-Sängerkreis Passau konnte in seiner 100. Jahreshauptversammlung auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Höhepunkt war die Feier zum 100-jährigen Bestehen. Neben dem Rückblick auf das vergangene Jahr standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung.

Die Männerrunde Mittich eröffnete die Versammlung mit einem Jazz-Kanon unter der Leitung von Peter Frank. Paul Freund, dem verstorbenen Ehrenvorsitzenden und Josef Bertl wurde in einer Minute besonders gedacht. Peter Lehner, erster Vorsitzender, stellte die Veranstaltungen vor, an denen er und der Rest der Vorstandschaft im Jahr 2024 teilgenommen hatten. Darunter fielen diverse Jahreshauptversammlungen, Jubiläen und Aufführungen der Mitgliedschöre. Auch an der Jahreshauptversammlung des Bayerischen Sängerbundes hat Lehner zusammen mit Kreischorleiter Andreas Golovinskiy teilgenommen. Dort lobte Präsident Seebacher den Dreiflüsse-Sängerkreis. Seebach erklärte aber auch, dass im Zeitraum von 2018 bis 2024 fast ein Drittel der unter 24-jährigen Sänger wegfiel, eine Entwicklung, der man sowohl im bayerischen Sängerbund als auch im Dreiflüsse-Sängerkreis gerne



Die Vorstandschaft wurde einstimmig wiedergewählt.

– Fotos: Geier



Die geehrten Sänger mit Vorsitzendem Peter Lehner (3. v.r.).

entgegenwirken möchte. Kreischorleiter Andreas Golovinskiy lobte alle Sänger, die zum Gelingen der 100-Jahr-Feier beigetragen haben. „Durch euren Fleiß habt ihr meine Arbeit erleichtert“, so Golovinskiy. Günther Hödl gab einen Überblick über die gut gefüllte Kasse und Kassenprüfer Gerhard Söldner und Hans-Jürgen Dietrich rieten zur Entlastung

der Vorstandschaft, was geschah einstimmig. Nach einem weiteren Stück der Männerrunde Mittich folgten die Ehrungen sowie die Neuwahlen der Vorstandschaft. Die alte Vorstandschaft wurde einstimmig wiedergewählt. Schließlich wurde von Schriftführerin Lydia Urban noch ein Überblick über die Planungen des DFSK gegeben: Es soll zukünftig

Schulungen für Chorleiter geben und die Kreismusikschule, die selber beim Dreiflüsse-Sängerkreis organisiert ist, unterstützt bei der Suche nach Chorleitern. So werden Schülerinnen und Schüler gezielt gefragt, ob sie sich das Amt des Chorleiters vorstellen könnten und werden dann entsprechend ausgebildet. Beendet wurde die Versammlung mit dem Stück „Das Schiff“ von Alois Fleischmann, das wieder die Männerrunde Mittich präsentierte.

NEUWAHLEN

1. Vorsitzender: Peter Lehner; 2. Vorsitzender: Franz-Josef Kronawitter; Schriftführerin: Lydia Urban; Schatzmeister: Günther Hödl; Kreischorleiter: Andreas Golovinskiy; Kassenprüfer: Gerhard Söldner, Hans-Jürgen Dietrich

EHRUNGEN

Für 20 Jahre aktives Singen: Hermann Niederhofer, Günther Heinrich (MGV Holzkirchen); **für 40 Jahre:** Martin Lauer (Männerchor Neukirchen am Inn), Christa Barth, Renate Neumeier, Claudia Kitzlinger, Brigitte Hödl, Irmgard Dietrich (Liederkranz Dreiburgengland Tittling); **für 50 Jahre:** Rudolf Rieger, August Spieleder, Andreas Szilassy (MGV Harmonie Vilshofen)